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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 06.02.2019   
 

Betriebsausschuss 12.12.2018 

 

AF 937/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Wiest 
Ersatzpflanzungen für die im Rahmen der Gefahrenabwehr gefällten Bäume im Friedensring 
– was gibt es für eine Planung dazu? 
 
 
Beantwortung: 
Auf der Fläche wurden vor einigen Jahren Platanen als Ersatz für die Pappeln gepflanzt 
(vorausschauend). Die Pflanzungen sollen weiter ergänzt werden. Die Realisierung ist 
abhängig von den verfügbaren Haushaltsmitteln.  
Vorrangig müssen aber die Gefahrenstellen an dem Baumbestand beseitigt werden und 
intensive Pflegemaßnahmen durchgeführt werden. Im Haushaltsjahr 2019 sind daher keine 
Ersatzpflanzung eingeplant.    
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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